

Pádel con ASTUS

Escrito por Comunicación FEAPS. 12 de marzo de 2015, jueves.

La Asociación Tutelar de la Persona con Discapacidad (ASTUS), miembro de FEAPS Región de Murcia, celebrará la cuarta edición de su torneo benéfico '12 horas de pádel con ASTUS' el sábado 14 de marzo en las pistas cedidas por el Club Deportivo Santa Ana.



La recaudación del torneo se destinará íntegramente a los servicios que la asociación sin ánimo de lucro presta a las familias que la integran, aunque el objetivo principal es difundir el deporte como actividad inclusiva para las personas con discapacidad intelectual. Los interesados pueden inscribirse hasta el viernes anterior por medio de la web www.astus.org o en el 968 50 49 71.

El precio de la inscripción es de 50 euros por pareja e incluye camiseta, paella, refrescos o cerveza y participación en los sorteos que se van haciendo a lo largo de la jornada. Además, los acompañantes de los jugadores pueden sumarse a la fiesta apuntándose a la jornada por solo 5 euros.

Se han establecido cinco categorías de participación en sistema de liga: femenina y masculina (2ª, 3ª y 4ª respectivamente) y unificada (parejas formadas por deportistas con y sin discapacidad). En este último caso, la cuota de inscripción es de 25 euros por persona.

La Asociación Tutelar de la Persona con Discapacidad (ASTUS) es una entidad sin ánimo de lucro nacida de la unión de familias de la Comarca. Lleva más de 40 años prestando diferentes servicios que van desde la Atención Temprana al apoyo escolar o la residencia con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias. Además, ASTUS compone junto a otras 25 entidades de la Comunidad la Federación de Organizaciones en favor de las personas con Discapacidad Intelectual y Parálisis Cerebral, FEAPS Región de Murcia, que ya representa a más de 3.000 familias.